



**Nombre de alumno: Jorge Luis Gerónimo
Díaz**

**Nombre del profesor: Josué Fernández
Alegría**

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Costos

Grado: Tercer Cuatrimestre

Grupo: Contaduría pública y finanzas

Frontera Comalapa Chiapas, a 13 de junio de 2021

Técnicas para evaluar las operaciones productivas.

Costos históricos

Los costos históricos son aquellos costes en los que se ha incurrido a lo largo del tiempo en un proceso de fabricación o de prestación de servicios.

Estos costos se obtienen bien al final del periodo económico o bien al término de varios ciclos de fabricación que conformen un único periodo.

Tiene la desventaja de no representar necesariamente el valor razonable real de un activo, que probablemente divergirá de su costo de compra a lo largo del tiempo.

los costos históricos requieren algún ajuste a medida que pasa el tiempo.

Costos predeterminados

En otras palabras, los costos predeterminados son aquellos en los que la empresa aún no ha ocurrido, pero en los que se espera que incurra durante el periodo.

Los costos predeterminados son aquellos que se calculan de forma anterior a los costos reales de la empresa en cuestión.

Se caracterizan por establecer precios y/o magnitudes necesarias, realizar comparaciones entre los costos predeterminados y los costos reales, desarrollar estrategias sin tener que esperar a datos reales inmediatos.

Acometen en esencia previsiones teóricas o estandarizadas de la empresa que ayudan a su correcto funcionamiento desde el momento inicial del periodo sin necesidad de saber un montante exacto.

Costos estimados

Representan únicamente una **tentativa en la anticipación de los costos** reales y están sujetos a rectificaciones a medida que se comparan con los mismos.

Consiste en predeterminar los costos unitarios de la producción estimando el valor de la materia prima directa, la mano de obra directa y los cargos indirectos que se consideran se deben obtener en el futuro.

Compara posteriormente los costos estimados con los reales y ajusta las variaciones correspondientes.

Indica lo que puede costar producir un artículo, motivo por el cual dicho costo se ajustará al costo histórico o real.

Costos estándar

Representa el costo planeado de un producto y por lo general se establece antes de iniciarse la producción, proporcionando así una meta que debe alcanzar

Sirve como base fundamental para evaluar la eficiencia de una entidad, la cual se debe encontrar en un punto normal de producción.

La importancia del estándar la encontramos al momento de querer planear y controlar las operaciones futuras de una entidad económica, fundamentalmente del ramo productivo.

En función al estándar los ejecutivos deciden si la empresa puede vender o no vender, comprar o hacer, eliminar líneas productivas, aumentar o disminuir sectores de la empresa, y todas aquellas decisiones que dependen del costo de producción.

Métodos de análisis y aplicación de los costos.

Costo variable

Son aquellos gastos que varían en proporción a la actividad de la empresa. El costo variable es la suma de todos los *costos marginales* por unidades producidas. De esta manera, los costos fijos y los costos variables constituyen el costo total.

Se les suele denominar costos a nivel de **unidad producida**, ya que varían según el número de unidades producidas.

Este tipo de costos permite la maximización de los recursos de la empresa, ya que solo se incurrirá en los costos estrictamente requeridos por la producción y según su nivel.

Los costos variables le permiten a las empresas o negocios, tener un mejor control en la contabilidad por lo tanto, es necesario llevar un registro de los gastos, ya que son la base para poder tomar decisiones económicas adecuadas en la empresa de manera interna.

Costo directo marginal

Es el coste al que se enfrenta una empresa en cuestión, en el momento de producir una unidad más de algo.

el coste marginal es igual al cambio en el coste sobre el cambio en la producción.

Los costes marginales habitualmente se presentan reflejados en la llamada curva de coste marginal, que muestra los costes marginales de cada nivel de producción.

Lleva implícitos los costes extra que se tienen en cuenta en la producción de la siguiente unidad. Es decir, gastos requeridos y con los que es importante contar a la hora de continuar con la producción.